

Erfolgreiche Saison für Gugler im Rückblick

Der RC Amstetten stellte mit Günter Gugler in der abgelaufenen Saison einen siegreichen Fahrer in der Masterklasse, bei ÖRV-Rennen und Internationalen Rennen.

Bei dreißig Starts in der abgelaufenen Saison konnte sich Gugler meist auf den Siegerpodest präsentieren.

Mit 10 Ersten

7 Zweiten

3 Dritten Platzierungen kann der RC Amstettenfahrer mit seiner Leistung mehr als zufrieden sein.

Bei der internationalen Radwoche mit acht Rennen im Raum Hartberg konnte Günter Gugler in der Endabrechnung den dritten Gesamtrang einfahren.

In St. Johann bei den Intern. Masters Cycling Classic im Einzelzeitfahren wo sich der RC Amstettenfahrer eine bessere Platzierung ausgerechnet hatte belegte Gugler dennoch den guten siebenten Platz.